



やまなみ

山形市立大曾根小学校
学校だより
令和3年5月25日
校長
No. 3 太田 千春

新型コロナウイルス感染症に関する対応について

令和3年5月12日、山形県新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部において、県内の感染状況を踏まえて、山形県と鶴岡市の合同要請の解除が決定されました。一方で、山形市内の高等学校でクラスターが確認されるなど、高いレベルで注意・警戒が必要な状況に変わりはなく、学校においても、引き続き徹底した感染防止対策に取り組むことが求められております。

そうした状況下において、市陸上運動記録会及び市水泳記録会の中止が決定し、今年度の水泳学習についても、小・中学校ともに実施しない旨の連絡がありました。また、注意・警戒レベルが4の状況下では少年自然の家での宿泊は不可となるため、6月24日(木)から予定しておりました3～5学年の宿泊体験学習も日帰りで活動に変更することにいたしました。

引き続き、子供たちの健やかな学びを保障するため、感染防止対策とともに様々な行事等の実施の在り方を検討してまいります。今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。

<行事予定の変更等>

- 6月 1日(火) 陸上運動記録会 《中止》
- 6月 9日(水) 下学年音楽教室 《中止》
- 6月11日(金) 自然体験学習 (1・2年)
- 6月24日(木) 宿泊体験学習 (3～5年)
《日帰りの活動に変更》
- 6月29日(火) フリー参観日
- 6月30日(水) 上学年音楽教室 《中止》
- 7月 9日(金) 4年社会科見学
- 7月15日(木) 授業参観・学級懇談会
- 7月27日(火) 水泳記録会 《中止》

「いのちの教育」の推進

今年度の経営の重点の一つに「いのちの教育」の推進を掲げています。変化する社会において、自己の存在と同時に他者の存在や価値観を尊重することや、多面的・多角的なものの見方・考え方ができることがさらに重要となり、多様な価値観、それぞれの個性や違いを理解し、互いの生き方や人格を尊重する力がより必要となります。本校では、特別の教科 道徳を要としてその充実を図り、以下に示した3つのことを重視して教育活動を展開してまいります。

「いのちの教育」の3つの柱

- 1 自分を大切に思える気持ち(自尊感情)を育てること
- 2 「いのち」のつながりと多様性に気付かせること
- 3 「いのちの尊さ」と人間としての「生き方」をしっかりと教えること

「いのちの教育」を通して、豊かな心とたくましい体を育み、子供一人一人が「いのち」を輝かせることを期待しています。



令和3年4月15日
やまなみ園にて

里芋の苗を植えました

5月12日（水）、今年も大曾根小学校の畑に里芋の苗を植えました。子供たちは、6年生が制作した動画を視聴して苗の植え方の手順を確認し、丁寧に1人2株ずつの苗を植え、たっぷりと水をあげていました。今年の畑は、庄司信夫さんから堆肥をいただき、寒河江太四郎さんに耕耘を、齋藤嘉慶さんに畝立てをしていただきました。御協力いただき、本当にありがとうございました。今年も、10月には敬老芋煮会を予定しています。おいしい里芋が収穫できるよう、これから毎日子供たちが世話を続けます。



やまなみ園の池をきれいに

先日、やまなみ園の池を掃除してきれいにしました。池には、令和元年に生まれ、15cm程に成長した鯉の赤ちゃんが元気に泳いでいます。子供たちも、興味をもって作業の様子を見守っていました。きれいになった池の中で、すくすくと育ってくれることを願っています。



ありがとうございました

5月18日（火）～21日（金）の4日間で、希望されたご家庭への家庭訪問若しくは個人面談を実施しました。こうした状況下において、お忙しい中ご都合をつけていただき、本当にありがとうございました。面談では、お子さんの学校や家庭での様子について情報交換させていただき、大変有意義な時間となりました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が長引いて様々な制限を強いられる生活が続き、子供たちの心のケアが重要な課題となっております。学校といたしましても、学級担任や養護教諭等を中心としたきめ細かな健康観察等により、子供の状況の的確な把握に努めるとともに、学校医と連携した教育相談等の実施やスクールカウンセラー等による心理面からの支援など、関係教職員がチームとして対応してまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、お子さんのことについて気になることがございましたら、いつでも学校にご相談くださいますようお願い致します。

ブルーインパルスだ！

22、23日に山形市で開かれる東北絆まつりで展示飛行される航空自衛隊のアクロバット飛行チーム「ブルーインパルス」の事前飛行訓練が、20日に行われました。ひととき、それを見守った子供たちは、「あっ、ブルーインパルスだ！ カッコいい！」と歓声をあげていました。

